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平成 28年度 一般社団法人鹿児島県バスケットボール協会社員総会議事要旨 

 

日 時：平成２８年５月２２日（日）１８：００～２０：００ 

 

場 所：鹿児島市勤労者交流センター 

 

１ 開会のことば（木佐貫和昭常務理事） 

 

２ 会長あいさつ（増留貴朗会長） 

 

３ 会議録署名者選出 

   会議署名人に東山崎雄三氏、安樂幸蔵氏が承認された。また、議長に福嵜博之氏が指名された。 

   ※ 総務部より、社員数 457 名に対し、出席者数 25、委任状提出 293、総数の３分の２に達し

ているため、会の成立の報告が行われた。 

 

４ 議題 

  (1) 平成 27年度事業報告について 

    総務委員会、協議委員会、強化委員会、審判委員会、ミニバスケットボール委員会、広報委員会

より報告が行われた。 

(2) 平成 27年度決算報告について 

   総務委員会より平成 27年度決算について報告があり、合わせて、玉田監事より監査報告が行わ

れた。 

 (3) 平成 28年度事業計画について 

    各委員会より、平成 28年度の事業計画について説明が行われた。 

 (4) 平成 28年度予算案について 

    総務委員会より、平成 28年度予算についての説明が行われた。 

 (5) 定款変更について 

    鶴留理事より、日本バスケットボール協会からの通知に基づき、定款の変更について提案、説明

が行われた。 

 

５ 質疑 

  (1) 広報誌の作成について(南園氏) 

   …これまでの作成スケジュールでは、記事の速報性に欠けたり、卒業した生徒に配布できなか

ったりという課題があった。そこで、ホームページを活用した配信等、より早く、確実に記

事を提供できる方法に変更したいという考えである。 

 (2) 定款の変更について(南園氏) 

   …日本バスケットボール協会からの通知に対して、これまでの定款では対応していない分につ

いて変更を行うこととなった。 

 

６ 採決 

  採決を行い、平成 27年度事業報告･決算報告、平成 28年度事業計画･予算案、定款変更についてそ

れぞれ承認された。 
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７ その他 

 (1) 日本協会の現状と、今後の見通しについての報告が行われた。 

 (2) 熊本地震の影響により、11 月に熊本で開催予定だった九州総合選手権を鹿児島で開催するこ

とが報告された。 

(3) 鹿児島レブナイズ 大山氏より、Ｂリーグへの参戦、ＴＶやネットでの中継が行われること等

の報告があった。 

(4) 鹿児島国体に向け、強化、人材育成等について、現状の報告と今後に向けての確認が行われた。 

 

８  閉会のことば（福森千尋副会長） 

 

                           議長署名    福嵜 博之 

 

                                             議事要旨署名人 東山崎 雄三 

                               安樂 幸蔵 


